

50 ans de mariage



Pierre Dauplain

Éditions Pepper

L'Harmattan,

148 pages, 16,50 €

Dans cet essai rétrospectif, Pierre Dauplain s'appuie sur son expérience de notaire pour réfléchir à l'évolution du couple depuis un demi-siècle et, plus largement, sur les changements

sociétaux et législatifs qui l'accompagnent. Ainsi, il décline certains des grands thèmes qui ont fait ou font encore débat dont la crise du mariage - les Français se marient beaucoup moins et divorcent beaucoup plus qu'il y a 50 ans -, le Pacs (en 1999), le mariage pour tous (en 2013)... Pour les illustrer, il fait référence à de nombreux articles de presse, de travaux de juristes ou de sociologues, mais aussi, pour la note culturelle, à des films et chansons emblématiques comme *Les divorcés*, de feu Michel Delpech. Un regard plein d'humour et de tendresse, avec un brin de nostalgie. ■